



Dejaremos atrás la idea de que México tiene mano de obra barata, dice Haces

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

En México “vamos a dejar atrás la idea de que tenemos mano de obra barata para pasar a una de calidad y bien retribuida”, así como un sindicalismo moderno que cuida por igual a los trabajadores y a las empresas, afirmó Pedro Haces Barba, secretario general de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (Catem).

Al rendir protesta el comité ejecutivo nacional del gremio, que por tercer periodo (2024-2030) encabezará, Haces, también diputado federal, destacó que la Catem “vino a cambiar el sindicalismo y dejar las viejas prácticas”.

Al acto masivo realizado en el Teatro Metropolitano asistieron legisladores federales y los gobernadores panistas de Aguascalientes, Guanajuato y Querétaro, así como los de Morena en Nayarit y Quintana Roo. También acudieron representantes de cámaras de comercio y organismos empresariales,

Haces mencionó los avances alcanzados en el sector laboral durante los gobiernos de la Cuarta Transformación, como los incrementos al salario mínimo, y en el Congreso de la Unión, la denominada *ley silla*,

que beneficia a los trabajadores que pasan varias horas de pie durante su jornada laboral.

También estuvo en ese acto Alfredo Domínguez, director del Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral, en representación del secretario del Trabajo, Marath Bolaños, ante quien el diputado morenista afirmó que en el Congreso se continuará impulsando “todo lo bueno para los trabajadores, con capacitación y certificación de oficios”.

Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, destacó el trabajo conjunto que realiza con la Catem en el “cuarto de junto” para la revisión del tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

“Estamos trabajando de la mano” para presumir a los socios comerciales lo hecho por México en materia laboral, como la capacitación de trabajadores que, como nunca, se está llevando a cabo en el país, dijo Cervantes.

Haces subrayó que la Catem participó en la reforma laboral impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, “y ahora vamos con la presidenta Claudia Sheinbaum hacia una nueva generación de derechos laborales en el segundo piso de la transformación”.